

Profesora Titular de la Universidad de Jaén desde el año 2003. Miembro del Departamento de Pedagogía, área de Didáctica y Organización Escolar de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de la Universidad de Jaén.

Diplomada en Educación Infantil y Licenciada en Pedagogía por la Universidad de Granada. Doctora en Psicopedagogía en 2001 por la Universidad de Jaén. Ha impartido clase en las especialidades de Educación Infantil, Educación Musical, Lengua Extranjera y Educación Primaria, así como en la Licenciatura de Psicopedagogía. En la actualidad imparte clase en los Grados de Infantil y Primaria. También ha impartido clase en el curso de Doctorado "La calidad de la Educación en la sociedad actual" de la Universidad de Jaén (2008-10) y en el Máster en Educación Inclusiva de la Universidad de Córdoba (2009-11).

Las líneas de investigación se orientan hacia la escuela inclusiva, la atención a la diversidad del alumnado y la formación del profesorado para desarrollar dicha atención, centrándose en el factor actitudinal como elemento clave en dicha formación. Además, estas líneas se han conectado con la metodología del Aprendizaje-Servicio, como propuesta educativa que contribuye a mejorar las competencias de los futuros docentes y es totalmente inclusiva.

Miembro del Grupo de investigación FORCE (HUM 386) de la Universidad de Granada. Miembro de la Junta directiva de la Red de Universidades y Educación Inclusiva (RUEI). Miembro del grupo Comunicar, la Red de Aprendizaje-Servicio Universitario (ApS(U)) y la Sociedad Española de Pedagogía, entre otras.

Ha realizado labores de gestión, desempeñando los puestos de Secretaria del Departamento de Pedagogía (2004-2007) y de Directora del Secretariado de Innovación y Formación del Profesorado (2007-2015), perteneciente al Vicerrectorado de Profesorado de la Universidad de Jaén.

Ha participado en diferentes Proyectos de Innovación, como coordinadora o como miembro del equipo, desde el año 2006. Ha sido miembro de diferentes Jurados en Convocatorias de Premios a la Innovación Docente y a la Excelencia Docente en la Universidad de Jaén, la Universidad de Almería y la Universidad de Huelva. También participa como evaluadora externa de los Proyectos de Innovación Educativa de las Universidades Públicas Andaluzas desde el año 2009.